

# MAGAZINE

## Menjelang Pilkada Serentak 2023, Polres Pasuruan Gelar Dialog Kamtibmas Bersama Masyarakat

Achmad Sarjono - [PASURUAN.MAGZ.CO.ID](http://PASURUAN.MAGZ.CO.ID)

Aug 9, 2023 - 18:00



PASURUAN - Wujudkan situasi yang aman dan kondusif menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2023, Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. menggelar kegiatan Dialog Kamtibmas rutin menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2023 di wilayah Kecamatan Lumbang, Kabupaten Pasuruan.

Hadir dalam kegiatan yakni PJU Polres Pasuruan, Kapolsek Lumbang, Forkopimca Lumbang, Tokoh Masyarakat Lumbang, Bakal Calon Kades Kronto, dan Perangkat Desa Kronto. Bertempat di Balai Desa Kronto, Kecamatan Lumbang. Rabu (09/08/2023).

Kegiatan diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya yang diikuti oleh seluruh yang hadir, dan dilanjutkan sambutan dari Camat Lumbang, "Kami ucapkan Selamat datang Bapak Kapolres Pasuruan di wilayah Kecamatan Lumbang, dan Selamat datang bagi semua yang telah hadir di acara Dialog Kamtibmas ini, Alhamdulillah sampai dengan saat ini tahapan Pilkades di Desa Kronto masih berjalan kondusif dan tidak ada suatu persoalan apapun," ucapnya.

Dia juga mengatakan kepada seluruh hadirin agar menyampaikan pendapat di forum diskusi tersebut agar pelaksanaan Pilkades nantinya berjalan aman dan damai.

Selanjutnya, Kapolres Pasuruan memberikan sambutan, "Saya ucapkan terimakasih kepada seluruh yang hadir dalam kegiatan Dialog Kamtibmas ini, Maksud dan tujuan kami dalam acara ini adalah menjalin silaturahmi dan dialog dengan bapak-ibu untuk mewujudkan Harkamtibmas di wilayah Kecamatan Lumbang menjelang Pilkades Serentak 2023 yang dilaksanakan di Desa Kronto, Kecamatan Lumbang," terang Kapolres.

"Agar kegiatan Pilkades berjalan aman, tentunya seluruh Muspika dan Tokoh Masyarakat bisa menjadi penengah atau cooling Sistem untuk menciptakan kedamaian. Nanti selama Pilkades berlangsung tentunya akan berpotensi adanya kerawanan, mari kita duduk bersama-sama menyamakan persepsi dan satu tujuan, dan kepada para Calon Kades saya himbau harus bisa legowo dengan hasil pemilihan oleh masyarakat nantinya," lanjutnya.

Dalam sesi dialog, Ahmad Ghozali warga Dusun Kronto memberikan saran bahwa nanti saat waktu penghitungan suara agar dilaksanakan di Pendopo biar lebih aman.

"Kami mewakili warga Dusun Kronto memberikan saran terkait pemungutan suara nanti agar dilaksanakan di Pendopo Kecamatan Lumbang saja, agar situasi tetap stabil dan kondusif," ujarnya.

AKBP Bayu menjawab, "Silahkan Pak Ketua Panitia Pilkades bisa membantu menjawab pertanyaan tersebut, dan para Calon Kepala Desa terpilih, saya harapkan harus berbesar hati menerima apapun hasilnya saat Pilkades nanti," jawab Kapolres.

Kemudian Ketua Panitia Pilkades menjawab bahwa menurut aturan penghitungan tetap dilaksanakan di TPS masing-masing dengan disaksikan oleh masing-masing saksi dari para calon.

"Mengenai para Calon Kades yang akan meninjau ke masing-masing TPS, saya himbau sebaiknya tidak dilakukan dan silahkan menunggu di TPS Induk saja, guna mengantisipasi adanya kericuhan dari pihak Calon Kades lainnya," jawab Ketua Panitia Pilkades.